

**Bayerische Bauindustrie zeichnet Auszubildenden  
der Firma Göbel / Lurz Tiefbau aus**

München, 8. April 2011  
**08 / 11**

(bbiv) München. „Mit Bildung bauen wir Wege in die Zukunft. So ist die berufliche Aus- und Fortbildung eine elementare Investition in die Zukunft unserer Gesellschaft und dabei gleichzeitig der Schlüssel für eine leistungsfähige und damit wettbewerbsfähige Bauwirtschaft“, sagte Prof. Bauer, Präsident des Bayerischen Bauindustrieverbandes, am 7. April 2011 bei der Mitgliederversammlung des Bayerischen Bauindustrieverbandes in Straubing. „Die hervorragenden Leistungen unserer Auszubildenden sind ein Zeichen des hohen Engagements unserer Firmen für unser aller Zukunftssicherung und gleichzeitig Ausweis der Qualität unserer BauindustrieZentren Stockdorf bei München und Nürnberg-Wetzendorf“, so Bauer weiter.

Als Anerkennung für die besten Auszubildenden verleiht der Bayerische Bauindustrieverband den

**Preis der Bayerischen Bauindustrie  
für den besten Auszubildenden.**

Präsident Prof. Dipl.-Kfm. Thomas Bauer ehrte als besten Auszubildenden 2010:

**Herrn Patrick Ott**

Patrick Ott erlernte bei der Baufirma Lurz Tiefbau GmbH, Tochterfirma der Göbel GmbH in Würzburg, in der Zeit vom 1. September 2007 bis zum 28. Juli 2010 den Ausbildungsberuf Straßenbauer. Seine überbetriebliche Ausbildungszeit absolvierte er im BauindustrieZentrum Nürnberg-Wetzendorf. Besonders dankte Präsident Bauer dem Ausbilder Herrn Georg Göbel, der seinen Auszubildenden nach Straubing begleitete.

Die Preisträger erhielten aus der Hand des Verbandspräsidenten eine Urkunde und einen Gutschein für einen Vorarbeiterlehrgang.



(Prof. Thomas Bauer mit Patrick Ott und Georg Göbel)\*

\* Das Foto ist in höherer Datenqualität beim Verband erhältlich bzw. steht auf der Verbandshomepage zum Download bereit.